



ASOCIACION CULTURAL
DE MARANCHON

AÑO 13 - N.º 42 - JUNIO 2000



E
D
I
T
O
R
I
A
L

La Asociación vive su decimotercer año de existencia intentando apostar por los jóvenes. El nuevo y joven Presidente afronta el reto de lograr que los jóvenes sean protagonistas. Maranchón significa en sus vidas ese lugar donde recalcan un par de semanas en verano, bien por obligación, bien por gusto. En cualquier caso, tienen su “peña”, organizan sus movidas, hacen algo de deporte, y están las fiestas de los pueblos. ¿Necesitan más?...

Es ley natural que los jóvenes al crecer vayan tomando las responsabilidades de los mayores. ¿Son conscientes de que el pueblo necesita sabía nueva, ideas nuevas, pilas nuevas que lo mueva?... ¿Son conscientes de que, poco a poco, son ellos quienes deben velar por este pueblo y sus gentes?...

¿Es la hora de los jóvenes?

DIRECTOR: Pascual Sacristán Aparicio

COLABORADORES: J. Carlos Fúnez, Maribel Hevia, León Sacristán, Pascual, Félix Sebastián, Pepe Juan, G.B., J.Luis Ariño.

REDACCIÓN Y COMPOSICIÓN: Montse Medina, Dolores Arrufat y Pascual Sacristán.

DEPÓSITO LEGAL: GU-211/1989

IMPRIME: Gráficas Ruiz Polo, s.a.